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◆ ２・3面

・みなさんとってもいきいき

◆ 4 面

・相談係より重要なお知らせ

・5月のお祝い御膳

介護老人福祉施設ル・ソラリオン 広報誌

介護老人福祉施設
ル・ソラリオン

〒682-0023
鳥取県倉吉市山根55-3

TEL：0858-26-0115
FAX：0858-26-0116

e-mail：sora@med-wel.jp

ル・ソラリオンでの
様子はホームページ
でもご覧頂けます。

■施設理念■
『ご利用者の意思を尊重し、

最後まで安心した生活を支援します』

■施設方針・テーマ■
地域から信頼されるサービスを提供します。

（撮影者：N）

・6月～7月上旬の予定

・編集後記

６月12日(木)

6月19日(木)

6月25日(水)

６月26日(木)

6月27日(金)

フラワーアレンジメント

ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ『楽音(ﾗﾄﾞﾝ)』様来所

ﾊﾞﾊﾞｰﾙ園との交流会

フラワーアレンジメント

6月のお祝い御膳

そろそろ梅雨入りの時期となりました。
気温も湿度も高いまま…、何もしていな
くてもしっとり汗ばんでしまいます。

たまには思いっきり汗をかいて心も体
もリフレッシュしたいものです。早く過
ごしやすい季節にならないかと、梅雨が
明ける前から願う今日この頃でした。
（吉田）

★相談係より重要なお知らせ★

利用者負担軽減確認証等の更新申請について

介護保険負担限度額認定証、社会福祉法人等利用者負担軽減確認証の更新時期となりました。

現在軽減を受けられている方は、期限内に手続きをして頂き、新しい認定証・確認証が交付さ

れましたら施設にご提出して頂きますようお願い致します。

また、医療保険証、介護保険負担割合証、後期高齢者医療限度額適用・標準負担額減額認定証、

特別医療費受給資格証につきましては、手続き不要ですが、新しい保険証・認定証が交付されま

したら施設へご提出下さい。

※ 手続きが遅れると対象者であっても軽減が受けられない期間が生じますのでご注意下さい。

有効期限：令和7年 7月31日(月)

ご不明な点などございましたら、ソラリオンまでお問い合わせ下さい。 (担当：清水・三﨑・小谷)

5月28日の昼食時に5月のお祝いご膳を提供させてい
ただきました。

今回は5月5日の子どもの日にちなんで、お子様ランチ
風ならぬ「大人様ランチ風」に仕上げたご膳です。チキ
ンライス、白身フライ＆特製タルタルソース、スマイル

大人様ランチ 大好評！ ５月のお祝いご膳

盛りだくさん。見て楽しく食べてもおいしいご膳は皆様
に大好評でした。たまには洋食メニューもいいですね。

また5月生まれの皆様にはメッセージカードを添えてお祝いさ
せていただきました。

ポテト、タコさんウイ
ンナーとお子様ランチ
の定番メニューがずら
り。その他、コーン
スープ、洋風茶碗蒸し、
プリンアラモードと



こ ③ひなたぼっ こ ②ひなたぼっ

5月～6月

5月から6月にかけて行われた行事や活動、日常

の生活風景をお伝えします。

フロアごとにご利用者に楽しんで頂けるよう、

毎月趣向を凝らした活動を行っています。

平安東

平安東フロアではカラオケ大会を行いました。
皆さんが十八番の歌を熱唱されていました。歌を聞いている

方も鈴やタンバリンで盛り上げて下さいました。（平安東）

希望東フロアでは茶話会を行いました。
ゼリーにクリームやフルーツをのせて食べました。「美味しい

なぁ。ええもん食べれて嬉しい」と皆さん喜んでおられました。
食べ終わった後は、お話をされたり音楽を聞いて楽しい時間を過
ごされました。（希望東）

段ボーリングをしました。名前の通り、段ボールを加工して製
作されており、しかもソラリオン職員の自作となります。

皆さんがピンをしっかり狙って球を転がし、倒すことが出来
ると「やったぁ」「なかなかやるねぇ」と喜んでおられました。
若かりし頃を思い出されたのではないでしょうか。（栄光東）

栄光東
レクリエーション【段ボーリング】レクリエーション【段ボーリング】

希望東

カラオケ大会カラオケ大会

茶話会を開催しました。

鳥取県老人福祉施設職員研究会にて発表
昨今、慢性的な人材不足を背景に、介護業界にも数年前からICT化が進んでおり、

様々なIT機器や介護ロボット等が展開されています。当施設にも見守りセンサー「眠
りSCAN」、タブレット入力システム「すぐろくtablet」等、複数の機器を導入し、
ご利用者様へのサービス提供の質が、大きく向上しています。

今回、鳥取県老人福祉協議会主催「R7年度鳥取県老人福祉施設職員研究会」にて
大勢の参加者が見守る中、当施設職員は臆することなくゆっくり丁寧に日頃の成果を
発表する事が出来ました。今後も施設の取り組みを広めていければと思います。


